

Las últimas novedades políticas

El señor Presidente de la República hará cambios en su Gabinete

De fuente fidedigna hemos sabido que el señor Presidente de la República hará varios cambios en su Gabinete, los cuales son:

Don Rafael Castro Quesada pasará a desempeñar la Secretaría de Relaciones.

Don Octavio Beeche, actual Secretario de Relaciones, pasará al Ministerio de Costa Rica en París, puesto que dejó vacante don Manuel M. Peralta.

El Ing. Dr. Luis Fournier aceptó ayer en la mañana la administración del Ferrocarril al Pacífico

Ayer en la mañana el Ingeniero don Luis N. Fournier aceptó la proposición hecha por el señor Presidente de la República para que aceptara la Administración del Ferrocarril al Pacífico. El acertado nombramiento del señor Fournier para ocupar esta importante posición nos parece magnífica, por tratarse de un hombre capacitado para el puesto que se le designa.

El nuevo Gobernador de la Provincia

Como Gobernador de la Provincia de San José es muy posible que sea nombrado don Ricardo Mora Fernández, persona de reconocida honorabilidad.

El nombramiento de don Gregorio Escalante para Secretario de Fomento

Con gran simpatía ha sido acogido en los círculos políticos, sociales y el pueblo en general el nombramiento de don Gregorio Escalante para el cargo de Secretario de Estado en el Despacho de Fomento. Es el señor Escalante una persona de reconocidos méritos persona

les que sabrá dar honor a su alto puesto en estas horas de dura prueba en que se necesita un hombre de actividad, vigoroso, para resolver los altos problemas ajenados de la política y que atañen a los intereses del pueblo, tales como el asunto carreteras que mantiene sin ocupación a numerosos trabajadores y paralizado el avance en el progreso en materia de caminos.

Actividades en el Barrio Mexico

Ayer en la residencia de don Ricardo Obando, se verificó una reunión de vecinos convocada por la Junta Progresista del Barrio Mexico, con el objeto de tratar de edificar una iglesia en ese lugar.

Fatal accidente

Carlos Manzano Parkinson, quien trabajó como lomberero en la bujería de Lorenzo Snell, sufrió en Puntarenas un terrible accidente. Viajaba a bordo del Rosana, cuando hizo la desgracia que se desprendiera una lancha y le cayera encima fracturándole una pierna y una clavícula.

Viajeros

Para Cartago partió la estimable señora doña Celina Facheco de Toledo, donde pasará unos días.

—Regresó de Alajuela don Ricardo Rodríguez.

La Lotería de Panamá

Panamá, 16.—El resultado del sorteo de la lotería jugada hoy en esta capital es como sigue:

1950.....	\$ 3358
2734.....	3282
3095.....	4781

El rey de Suecia y la embajada

Estocolmo, Suecia 16.—En el palacio real del Rey Gustavo, recibieron hoy con toda solemnidad a la señora Alexandra Kollontay, recientemente nombrada por Rusia soviética como embajadora en Suecia.

Esta bellísima mujer, que tiene fama de ser la mujer más elegante del mundo, hizo su entrada al palacio en traje negro de tafetán con un riquísimo saco de chinilla y sobre el fondo negro resplandecía la orden de la estrella roja.

La producción de opio.

Peiping, China, 16.—La cosecha de opio en el distrito de Suiyuan que linda con la provincia Shansi y Mongolia del centro, ha alcanzado la fabulosa cantidad de 20 millones de onzas durante este año.

Explosión

El jueves en la noche fué noche de sorpresa para los vecinos del Paño Cojo.

A ese establecimiento llegó un expendedor de pólvora con varios petardos a ofrecerlos en venta. Alguien acercó una colilla de cigarro y éstos hicieron explosión. La casualidad hizo que los explosivos estuvieran sobre el mostrador para que no se registrara ninguna desgracia.

Fallecimiento

de don Luis Loria Iglesias

A la edad de 67 años dejó de existir en esta capital el muy apreciable caballero don Luis Loria Iglesias, padre de una distinguida familia de esta capital.

Su entierro se efectuó el sábado, habiendo asistido gran número de amistades.

Al consignar esta triste noticia enviamos nuestro más sentido pésame a sus hijos, hermanos y demás familia.

Tremendo temblor.

Copenhague, Dinamarca, 16.—Se sintió un tremendo temblor que duró 20 segundos. No causó estragos. Otros temblores se han sentido en el sur de Suecia.

Un padre mata a su hija.

Indiana, Ind. 16.—Richard Guiry, de 61 años de edad, contrariado porque su hija Isabel Fern Guiry, de 22 años, cobró un cheque falso de \$ 150,00 para comprar vestidos, resolvió matarla y después se suicidó dándose cuatro tiros en el cuerpo.

Primo de Mark Twain y el duce

Roma, Italia, 16.—Cyril Clemens, de St. Louis, Mo., primo de Mark Twain, fué recibido solemnemente por el Premier Mussolini. Mr. Clemens presentó al premier una medalla de oro con la siguiente inscripción: «Mussolini Great Educator».

ES USTED PRUDENTE? NO JUEGUE CON SU SALUD

Si Ud. se siente enfermo, antes de tomar ninguna medicina vaya al LABORATORIO CLINICO de Análisis Médicos del Lic. Crillo, 75 varas al Oeste de la Botica Francesa, contiguo a Bolaños & Ulloa, exáminese la SANGRE, O. RINA, HÉCES, ESPU. TOS, etc., y luego consulte a su médico.

Choque de autos

El sábado ocurrió un choque de autos en el costado Noroeste del Mercado, del que salió con algunos desperfectos el carro 172 de propiedad particular por el número 148. Ambos fueron juzgados por la Dirección General de Tráfico.

Reunión de hoy

A las siete y media de la noche de hoy se reunirá la Directiva de la Sociedad de Socorro Mutuo de los Empleados de las Cías. Eléctricas, para tratar asuntos de interés para la sociedad.

Últimos detalles del electrocutado el sábado

El sábado, poco antes de la salida del tren de pasajeros el joven Carlos Zamora, de 14 años de edad, ayudado del reparador de carros, se encontraba arreglando el techo del cabuse, donde caía una gotera y dió la desgracia que tocara con la cabeza el cable del paratógrafo, donde pasa una corriente

de 15.000 volts arrojándolo al suelo; habiéndose carbonizado la mitad del cuerpo.—Inmediatamente fué recogido y conducido al Hospital donde se le atiende, pero se teme que haya un desenlace fatal pues su estado es de suma gravedad y se imposibilita salvarle la vida.

Pasó un trimotor de la Pan American

A las 10 horas de ayer pasó sobre esta capital un avión trimotor de la Pan American Airways Inc.

No hizo aterrizaje en la sabana sino en Chomes.

Sesión patriótica del Congreso

Ti rin tin tin... sueña la campanilla de la mesa del Congreso.

Moción para dedicar las dietas de los diputados a beneficencia.

Provenientes de los días dedicados a sesiones político borrosas. Estupor.

Todos los diputados se miran unos a otros. Viva, viva! grita uno de las barras.

Sonrisa maliciosa entre los conscriptos.

Mora.—Los diputados no están sirviendo al país; lo que hacen es política.

Moción. Mayorga.—Mi dieta es para la Escuela Maternal.

El Presbítero Cascante.—No comulgo con la cuestión dietas.

Baltodano.—Se las regalo a la Escuela Maternal.

Sancho.—La moción Mora es atentatoria.

Calderón.—Estoy porque mi dieta pase al Hospital de San Juan de Dios.

Mesa.—Las dietas son para el Estado.

Calderón.—En este caso autorizo a la Secretaría para entregar un cheque por el valor de esas dietas.

Urbina.—Escuela Maternal.

Valerio.—Voto afirmativo.

Albertazzi.—Voto negativo.

Monseñor Solís.—Regalo al Hospital de San Ramón mis dietas.

Sotela.—Regalo mis dietas a la Escuela Juan Rudin.

Un momento de calma.

Pasa a votación la moción Mora sobre las dietas y una lujosa mayoría las rechaza ante la atención espeluznante de los patriotas.

Accidente aéreo

Dos sacerdotes católicos y un piloto murieron en un accidente del aeroplano Marquette de propiedad de los misioneros. Los muertos son el aviador Ralph Wien, padre Philip I. Delon, jefe de los jesuitas misioneros y el padre Walsh, misionero. El accidente ocurrió en Dofzebur, Alaska.

Prefiere

ir ante un pelotón ejecutor antes que renunciar

El Presidente después del Brasil, Washington Luis, aunque se haya preso en el fuerte de Copacabana, continúa resistiéndose a renunciar, aunque su posición es desesperada, y ha manifestado a los Jefes de la Junta Revolucionaria que está dispuesto a ir ante un pelotón ejecutor antes que firmar su renuncia.

Las arengas públicas como medio para despertar el espíritu político en las masas obreras

El punto esencial para la vida de un conglomerado obrero está en gran parte en el ajustamiento en un régimen de disciplina en sus deliberaciones.

La disparidad en el cambio de ideas es un factor de la disociación y el enemigo latente para la consecución de los ideales que persigue el conjunto.

Esto lo vemos en toda asamblea, en toda reunión que persigue un fin y que desea llevarlo a cabo.

Esto lo vemos, repito, aun en nuestro Congreso, en nuestra asamblea nacional.

Lo estamos palpando en las arengas encabezadas que se libran ahora que estamos en víspera de una elección. Cada unidad desfila sin rumbo, se unifican los gremios, sin orientación.

En el primero observamos que cuando por casualidad se introduce un proyecto que directamente favorece los

intereses del pueblo, se acaloran los ánimos de los agregados. Entra la divergencia de pareceres dentro del marco de la política y dentro de ese marco se mantiene hasta el triunfo o el fracaso del proyecto que se plantea.

Este es el resultado de las disparidad de pareceres: la prolongación en los debates y el encarpentamiento de los negocios por despachar.

Tomando las arengas de las masas en consideración, tenemos que este fenómeno no se registra sino cuando se aproxima una elección y los políticos por conveniencia las provocan inmanentemente.

Estas masas desfilan por las calles impresionadas de un discurso lirondo mientras los políticos no buscan otro recurso que conducir las a la meta de sus aspiraciones, es decir, amoldarlas en la política que les conviene.

En otras épocas man

tienen quietas a estas masas porque ya con anticipación les han arrancado el fruto consistente en la formación de un Congreso o la de una Corporación municipal.

El día que los discursos de estos políticos a las masas fueran leales, patrióticos y sus palabras justas, entonces no fluctuarían sobre nuestras cabezas los abultados presupuestos carcomidos por numerosos satélites que giran a su alrededor.

Y para la formación de esos presupuestos han echado mano los políticos del impuesto, que grava con caracteres tan graves la vida de las masas, que en muchas ocasiones hemos visto a esas clases —cosa curiosa!— protestar de ellos con los políticos también a la cabeza y con bombo y platillo lanzarse contra los gobiernos como protesta a lo que las mismas masas fueron cul

Objeto del comentario

La renuncia del señor Subsecretario de Hacienda, don Luis Demetrio Tinoco h., joven lleno de vigor y celo, caballero de altos méritos, ha sido extensamente comentada en el círculo de las personas sensatas y de alto valor moral.

Este joven Subsecretario, en colaboración con el señor Secretario, han sabido resguardar el crédito en las finanzas con los medios a su alcance, en estas horas de dura prueba para el Estado.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

pables. Esta es una de las bases de la oposición.

Pero si en esta oposición encontrásemos lealtad también, no veríamos abultarse los presupuestos cuando ha lo grado tomar la sartén por el mango.

En fin, que lo que experimenta el conglomerado obrero es un engaño en toda la línea.

GODOFREDO

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PAADERIA

La JOSEFINA

Calle 8ª Norte — Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud * Fuerza * Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

¡GRATIS!

A los consumidores de la Crema Dental

Waite's

(ANTI-PY-O)

ESTA es la oportunidad de obtener un artículo de valor enteramente gratis. Guarde Ud. las cajas vacías de la famosa Crema Dental Waite's Antipyo y el cupón que va adjunto a cada tubo. Cuando haya reunido diez o más, presente las cajas vacías y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un bonito artículo propio para damas o caballeros, un juguete para niños o algún objeto útil para la casa.

No olvide leer y seguir cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHER
Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

EDIFICIO MIRHIGE



La sociedad, obreros, agricultores, curas y toda clase de personas encuentran en las **GRANDES TIENDAS de 5 y 10 Centimos**

lo que necesitan a precios de verdadera REALIZACION.

Las novedades que vendemos hoy día y que fueron recibidas recientemente para los hogares y uso particular son verdaderos objetos de arte.

Si Ud. nos hace una visita de seguro nos compra al instante de mostrarle nuestras mercaderías, que son una verdadera novedad.

Estamos plenamente convencidos que al hacernos Ud. una compra quedará satisfecho de la calidad de los artículos y nosotros le quedaremos muy agradecidos de su visita.

MIRHIGE BROTHERS

Una film quereso. tó trágica

Cuando se filmaba la película «Desierto Pintado» en los desiertos de Arizona, una tropa de artistas de Hollywood fue sorprendida con los estragos de una explosión en el Cañón de Dinosaur, situado a 70 millas de Flagstañ.

La explosión fue originada al tratar de derrumbar un promontorio de 400 pies de elevación en el cual se introdujeron dos tone-

ladas de dinamita.

El saldo fatal fueron quince artistas heridos.

Entre los graves se encuentra W. F. Wallace, que estuvo a punto de morir en el hospital, pues se fracturó el cráneo; el director de escenas Howard Higgins, que resultó con un pie dislocado.

William Boyd resultó ileso.

Esta explosión viene a ser la segunda tragedia ocurrida a los artistas durante sus expediciones al desierto, pues hace unos días que un niño que se habían llevado para que representara la infancia de William Boyd, enfermó repentinamente de una enfermedad desconocida y murió sin poderle prestar auxilios médicos.

Una magna obra que unirá en lazo fraternal a las naciones americanas

La carretera Pan-americana

Los delegados latino-americanos al sexto Congreso Internacional de Caminos que se efectúa en Washington, acordaron apoyar el establecimiento de una Comisión de Carreteras Pan Americana para que aporte su valiosa ayuda a otras organizaciones semejantes existentes en dicha capital estadounidense, para considerar los medios de llevar a la práctica la proyectada carretera intercontinental.

El señor Jacinto P. Arango, delegado de Costa Rica a la Comisión de Caminos Pan Americana, fue designado presidente del nuevo organismo.

El Delegado de Panamá, J. R. Guizado, y el Jefe de Caminos Públicos de los Estados Unidos, apoxaron la proposición que tan pronto sea aprobada oficialmente por los delegados será enviada a todos los gobiernos de América para su sanción.

El plan, según lo explica el señor Arango, consiste en que la Comisión de la carretera pan americana esté constituida por dos miembros de cada una de las repúblicas. La Comisión escogerá un ejecutivo de ocho o nueve miembros que se reunirá en Washington y cooperará con las comisiones similares.

El pago de los tramos de la Carretera Panamericana por algunos países que están en mala situación económica, es un gran obstáculo para la realización de la obra y por ello la nueva Comisión podrá hacer mucho para investigar la cuestión y proponer la forma de resolverla.

La Segunda Conferencia Turística Argen-

tina ha notificado al Congreso Pan Americano de Caminos que las autoridades nacionales y provinciales de esa República están dispuestas a coadyuvar en la construcción de la magna vía.

El señor Homero Viteri Lafronte, Ministro del Ecuador, manifestó que su país es entusiasta de la carretera panamericana.

El doctor Juan B. Sacasa, Ministro de Nicaragua, ha declarado que el empeño es uno de los que mejor estimulan

el bienestar y el sentimiento de buena voluntad mutua entre los pueblos de América.

El delegado de El Salvador, Julio E. Mejía, está igualmente acorde con el plan de organización, informando que su país acepta hacer su parte de carretera, de la cual ya tiene construídas 45 millas del tramo de doscientas que le corresponde.

Guatemala, Honduras y Colombia han manifestado igualmente su

deseo porque la carretera pan-americana sea una realidad, ratificando su buen deseo de colaborar.

El interés general de las Repúblicas de América está demostrado, por el hecho de las numerosas representaciones que han enviado al Congreso de Caminos.

Cuba tiene cinco representantes, tres de ellos oficiales.

Bolivia está representada por tres.

Nuevo Directorio Telefónico

Avisamos a nuestros abonados que toda inserción adicional, cambio o corrección debe de ser ordenada a más tardar el diez de noviembre próximo.

La inserción gratuita de nombre de negocio o razón social, aparte de aquella a que tiene derecho el suscriptor, que ofrecemos a los abonados de tarifa comercial también tendrá que ser solicitada antes de la fecha arriba mencionada.

Compañía Nacional de Electricidad

Octubre 24 de 1930.

Lo que debe tener presente el Congreso

Muy sensible es que los resquemores políticos a raíz de dos renuncias de altos empleados del Gobierno, amenacen el entorpecimiento en la aproba-

ción del empréstito para carreteras, toda vez que es una necesidad urgente con la que viene a socorrerse a numerosos trabajadores que carecen de ocupación.

Nosotros consideramos que el Congreso, antes que hacerse solidario con la baja política, está en el deber de velar por sus representados en horas de infortunio como las que sufren en la actualidad todos ellos.

25.000 personas muertas

Más de 25,000 personas han muerto en Estados Unidos a consecuencia de accidentes automovilarios durante los últimos diez meses. Este informe lo da la Travelers Insurance Company.

Aviso al público

y a mi NUMEROSA CLIENTELA que he trasladado mi VENTA DE MUEBLES al Mercado Chacón, 25 varas al Norte de la Botica Nacional de los señores Saborío Hnos.

Por tal motivo he rebajado los precios en todos los

MUEBLES

que tengo a la venta para todo gusto.

Adolfo de Lemos

Gran Fábrica de Mosaicos de Adela v. de Jimenez e Hijos

Cuenta con los mejores materiales para la elaboración y con los precios más bajos de plaza. No ejecute una construcción sin antes consultarnos, pues contamos con abundante material para el caso. Para pedidos, llame al TELEFONO 2278.

Jardinería EL PORVENIR

de Jose Piedra
Teléfono 3597

250 vrs. al Norte de la Imprenta Nacional, Calle Penitenciaría

Selección de flores para todos los encargos

Haga el suyo HOY MISMO

Es indudable que para obtener el éxito en toda construcción hay que visitar

El Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

que es el proveedor de los mejores materiales en maderas del Pacífico que son una garantía en la construcción que se emprenda. Antes de emprender un trabajo, consulte los precios de este Aserradero, que son a base de situación.

Visítelo HOY MISMO o llame también al Depósito por el Teléfono 3032

Si Ud. desea calzar a la medida y que su calzado sea confeccionado con los mejores materiales llegados al país, visite la

Zapatería

La Princesa del Dolar

donde encontrará todos los estilos a precios al alcance de su bolsillo. Mantiene esta zapatería constante existencia de materiales que le permite despachar con exactitud los encargos que se le hagan.

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL—25 varas al Este de la Singer
TELEFONO 2819

Un político como pocos políticos

Cómo arregló don Cleto el sambrote

Por DON SIMPLICIO

Se encuentra entre nosotros y tomando parte en este sambrote político una...

Gran personalidad, una enorme personalidad.

Si, una fenomenal.

Que han dejado pasar por alto muchos despreocupados que no se interesan «por la patria» y que sí ha sido objeto de la mirada de los políticos que viven «pegados al presupuesto», que en nuestro país constituyen la carcoma más tremenda en el ambiente de los empréstitos.

De los empréstitos. Esta personalidad de mi historieta es Manuel, aquel de la chaqueta en tiempos de don Máximo, aquel Castro Quesada que en épocas de los hermanos Tinoco fue incansable en sus correrías entre el inmenso Lago de Managua y El Salvador en busca de proyectiles contra los ticos, hasta darse el gusto de disparar los balines de Chamorro a sus hermanos los patillos en...

El Jobo. Con todo y ser de chaqueta en aquellos tiempos, cuando lucía, lucía el frac en Washington, el derrumbamiento de su «Protector» hizo que la chaqueta le volviera...

Al cuello. Ni más ni menos. Es este el Manuel que hoy nos visita intempestivamente. Allá en Washington, donde lo tenía don Cleto; estaba bien, por lo que dadas las circunstancias de su llegada, los políticos, que andan a caza del mejor postor, se preguntaban...

—Si será la patria que le hace falta. —Si lo jalará el empréstito.

—Si vendrá a cambiar impresiones políticas,

—Si vendrá a formar partidos ahora que se encuentra en las postrimerías don Cleto.

—Si será... si será... Todos miraron como lince a la llegada...

De Manuel. Y es que Manuel ha sido muy amigo del Ministerio en Washington; parece que en él se hubiera criado...

Que ahí naciera. Hoy, para no hablar más del asunto, lo te-

nemos hablándonos de patriotismo, dejándonos de un lado el hablar de la conveniencia, tan en moda cuando sale ese «patriotismo» a aturdir el oído.

Que lo diga Pérez. Sí, que lo diga Pérez, el suplente del Congreso, que lo diga Pérez.

Que lo diga. Hemos oído a estos hombres, como Manuel, hablar tanto de patriotismo, que sólo de ellos nos queda pensar en la conveniencia que lo acompaña.

Y más de Manuel. Que es gallo conocido, Y muy conocido.

Por sus correrías en los lagos y los tiros en El Jobo y su Ministerio en Washington.

En una de mis crónicas pasadas...

Lo dije yo: La mediación de don Cleto en el disgusto Filo Cortés...

Pararía en algo. Cosa muy lógica desde luego que los pelearores, no obstante los buenos oficios de Tata Cleto, quedaban de pie, dispuestos a otro...

Alboroto, Como ocurrió.

El martes, que fué mal día, en que don Cleto volvió a terciar en el asunto, y de esta vez por «foul» les puso fuera del caso.

Fuera de combate... Y ambos, el dueto Filo Cortés, han tenido que huir, dejando mensajero al público el uno y «diciendo que dijo» a Asdrúbal, el otro, y completamente revolucionado el Congreso y vueltos un cohete a los que seguían a León y a Filo...

Con todo y todo. La cuestión es que dicen, algunos diputados que ellos en desquite no aprobarán el empréstito de carreteras y les dice don Cleto: «ahí están los desocupados».

Los de carreteras, Dice Manuel Castro, como si alguien le hubiera dado vela en ese entierro: si no pasa ese empréstito haremos el trabajo con el sueldo de los diputados,

Y le dicen: «Se ha traslimitado don Manuel: por lo tanto ha perdido su calidad de diplomático...

Por intruso».

En fin, que el martes fué un mal día en que hasta Tuto tuvo que vér selas con si es cierto o no que intervinieran los militares.

Que son pacíficos. Como pacífica quedó la Avenida Central después de la borrasca en el Congreso.

Borrasca, borrasca... Que al dedillo conoce don Cleto.

Y de ella... Dará con Filo en Relaciones y de León no sabemos,

Dislocada

El miércoles último, a eso de las cinco y media de la tarde, sufrió una pobre señora, 100 varas al Este de la Pulpería El Cielo, atrás de la Merced, tan tremenda caída que quedó sin sentido tendida en la vía pública y con un pie dislocado.

Fué levantada por varios transeúntes que por allí pasaban y recogida por una caritativa señora que la condujo a su casa.

La accidentada es una de esas señoras que se dedican a la venta de golosinas.

Aterrizaje forzado

Los aviadores mexicanos León y Yañez se vieron obligados a aterrizaje forzoso, cayendo en la frontera mexicano-americana. Fueron recogidos por aviones americanos y trasladados a Brownsville.

Ostiones

de New Orleans y Puntarenas, ha recibido el

Gran Hotel Metrópoli

PRUEBE

nuestras ALMEJAS y nuestro JEREZ METROPOLI

LOTERIA DEL ASILO CHAPUI

Números premiados en el sorteo de ayer

Número	1956	200
1001 C	1974	200
1032	2029	200
1094	2034	500
1165	2093	200
1344	2324	200
1459	2365	200
1577	2393	500
1633	2434	1000
1709	2460	200
1818	2725	200
1918	2771	200
	2798	200
	2819	100
	2820	100
	2821	100
	2822	100
	2823	100
	2824	5000
	2825	100
	2826	100
	2827	100
	2828	100
	2829	100
	2049	200
	2855	200
	2856	200
	2857	200
	2858	200
	2859	200
	2860	30000
	2861	200
	2862	200
	2863	200
	2864	200
	2865	200
	2966	200
	3067	200
	3100	200
	3106	200
	3210	200
	3437	200
	3462	200

El bochinche en el Congreso

Altamente censurable ha sido la actitud asumida por algunos diputados la tarde del jueves en el Congreso al usar, entre las acaloradas discusiones, una actitud agresiva.

Parece que el recinto del Congreso estuviera dedicado a espectáculos de pugilismo!

Pero quépanos el honor de admirar a los que, prudentemente, al suscitarse un incidente entre ellos, abandonan el recinto para dilucidarlo en las afueras y no entorpecer la marcha de los asuntos en tramitación, que bien caros paga el pueblo.

Enfermos

Se encuentran enfermos los niños del caballero don Alfredo Chavarría E.

3624	200
3635	200
3999	200
4021	200
4136	200
4140	200
4182	500
4189	200
4270	200
4279	200
4305	200
4320	200
4323	200
4466	200
4469	200
4487	500
4526	200
4697	500
4708	200
4709	200
4788	200
4823	200
4915	200
5030	500
5093	200
5277	200
5306	500
5384	200
5530	200
5587	200
5628	200
5692	500
5747	200
5778	200
5890	200
5923	200
6068	200
6083	200
6118	200
6228	200
6232	200
6288	200
6290	200
6309	200
6327	200
6330	2000
6776	200
6802	200
6867	500
6991	200
7125	200
7189	200
7189	200
7363	200
7430	200
7471	200
7666	200
7887	200
7960	500
7963	200

El primer premio fué vendido por Eduardo Herrera, de Heredia.

El segundo premio fué vendido en San José por Domingo Aguilar.

SIGUE! SIGUE!

la más COMPLETA REALIZACION de MERCADERIAS a precios de QUEMA en

LA VALENCIANA

En ninguna otra parte encontrará Ud. artículos al precio que le damos los nuestros. Acuda hoy mismo a comprar lo que necesite,

CALIXTO MADRIGAL

Refrescos

Traube

Cerveza